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○第11回ハーフセンチュリーラン終わる 
 第11回ハーフセンチュリーランが10月30日、行田サイクリングセンターを主会場にして開催された。 
126人のエントリーがあったが、当日は朝から雨が降り最悪の天候だったが93人が出走した。寒さのた 
めリタイヤする人がかなりいた。それでも頑張った人はずぶ濡れになりながらゴールした。 
今回も事故なく終了できたことはなによりであった。参加者ならびに役員の方お疲れさまでした。 
 

時間帯 
人

数 

～3：00 1 

3：01～10 7 

3：11～10 5 

3：21～30 6 

3：31～40 17 

3：41～50 6 

3：51～4：00 9 

4：01～10 3 

4：11～20 7 

4：21～30 2 

4：31～40 1 

4：41～50 6 

4：51～5:00 4 
 

 

 

 
○ヒルクライム大会 
 第５回のヒルクライムが９月30日（日）丸山林道で開催された。台風の到来が予想されたが、予定通り大会
を終了することができた。 
 
 ＜敬称略＞ 
１位 高橋  一 42分28秒 
２位 清水 利明 45分00秒 
３位 坂田 文男 51分57秒 
４位 吉岡 秀雄 54分49秒 
５位 長谷川美津夫55分19秒 
６位 六戸 義一 56分58秒 
 （距離11ｋｍ、標高差650ｍ）                     
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○カーフリーデー22001122（（スマイルバイシクルツアー）     
  ９月22日、さいたま市の主催によるカーフリーデーが鐘塚公園で開催されたが、ｽﾏｲﾙﾊﾞｲｼｸﾙﾂｱｰは悪天

候では中止となった。 

 この大会は自動車に頼らず身近な交通手段（バス、電車、自転車）を利用して、Co2の削減に努めよう

という趣旨で開催されたもので、電動自転車をはじめ環境に優しい乗り物の展示や試乗が行われた。ま

た大宮駅付近が自動車進入禁止になり、自動車は近場の駐車場に預けそこからシャトルバスで駅付近ま

で輸送するシステムの試行も行われた。 
                               

○ブロックラリー終わる 
 第48回関東甲信越ブロックラリーが長野県：安曇野を主会場と

して開催された。当日は天気に恵まれ散歩コースを含め３コース

に参加者は挑戦した。埼玉からは10名が参加し各々のコースを堪

能した。どこを走っても景色が良く、何を食べても美味しい大会

だった。50回大会は埼玉県が主管する。そろそろ詳細を決めない

と！ 

                           
○新春サイクリング 
 恒例の新春サイクリングを開催します。新年の走り始めです
ので多くの方の参加をお待ちしています。 
 日 時 平成25年１月27日 ９時30分  
集 合 埼玉県浦和合同庁舎（県協会事務局） 

 コース 氷川神社巡り 
 

○埼玉サイクリングフェスティバル盛大に開催 

 第３回埼玉サイクリングフェスティバルが 10 月 14 日、熊谷スポーツ公園を主会場として開催され、サ

イクリング愛好家 1000 人（50k ｺｰｽ 800 人、30ｋｺｰｽ 200 人）が秋晴れの一日を過ごした。 
総合開会式では渡邊理事長が走行上の手信号について説明を行い、９時 10 分からスタートが始まり   

途中６か所のエイドポイントが設けられ、地元の特産の B 級ｸﾞﾙﾒが振る舞われた。上田知事や地元市長さ

んに加え、浅田さんやポタガールも参加し大会を盛り上げた。協会からは 20 名がリーダーとして活躍した。

自転車環境の推進を進める埼玉県の意気込みが垣間見られた大会であった。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜事務局だより＞ 

□常任理事会 

 12月８日（土）18:00～ 協会事務局 

□ 

《編集後記》 

 自転車環境が少しずつ良くなってきた。埼玉県の交通事故死はワースト２を保ったまま。特に高齢者の事故

が増加している。協会会員は節度を持って行動してもらいたいし、正しい自転車の乗り方をぜひ指導して欲し

い。 

朝日新聞の10月１日付の紙面で新都心でクリテリーム大会を企画する動きがでている。協会はつんぼ桟敷、

いろいろサイクリングイベントを開催するのは結構だが、関係団体とのコンセンサスが大会を成功させること

になる。 


